



N O T A S D E P R E N S A

CONCURSO #selfienaciones Viaja por el mundo con tus “selfies”, en el Festival de las Naciones

Santander, 17 AGOSTO de 2017.-

El Festival de las Naciones ofrece a sus visitantes la oportunidad de disfrutar de succulentos premios con productos internacionales. La costumbre totalmente incorporada a nuestra vida cotidiana de hacernos autofotos o “selfies” con el teléfono móvil, ha dado pie al Festival a proponer un divertido concurso viajero: a través de los paneles ubicados frente a los restaurantes de cada país, podemos viajar con la imaginación a lugares remotos como Playa Macao, en Punta Cana, Mpumalanga en Sudáfrica, el Machu Picchu peruano, el Salto del Angel de Venezuela o el glaciar Perito Moreno de Argentina.

Los turistas y visitantes pueden, además de viajar por el mundo, de forma tanto gastronómica como cultural, retratarse con su móviles o cámaras en cada uno de los paneles y llevarse un hermoso recuerdo de su paso por el Festival. Y además LA PARTICIPACIÓN TIENE PREMIO: una cesta de productos del Festival Intercultural y un delicioso menú para disfrutar en alguna de las casetas.

La mecánica es muy simple: premiaremos al SELFIE más original, y SIEMPRE deberá estar etiquetado en las redes sociales donde se comparta con el HASHTAG #selfienaciones

El CONCURSO tendrá lugar DE VIERNES A VIERNES, y cada SABADO será el sorteo y entrega de premio en el escenario del FESTIVAL.

www.festivaldelasnaciones.es



Gabinete de Prensa:

LUIS HUSILLOS MORAL

prensa@festivaldelasnaciones.es

EMOCIONATE, DISFRUTA Y VIVE

659 29 27 99